

# **Aplikasi Penunjuk Arah Kiblat Android Paling Akurat**

Aplikasi Penunjuk Arah Kiblat Untuk Umat Muslim Indonesia. Sholat 5 waktu sebagai salah satunya beribadah yang wajib buat dikerjakan dan jangan di meninggalkan. Sebagai Kaum muslim, pasti kita wajib buat jalankan Perintah Allah dan Rosul-Nya, tidak ada kata malas dalam jalankan beribadah, khususnya Sholat Lima Waktu.

Sholat 5 waktu ialah tiang agama, dan jika seorang wafatkannya karena itu tiang agama kita pasti gampang rengat. Jaga sholat 5 waktu sama seperti dengan jaga keimanan dan ketaqwaan kita ke Allah Subhanahu wa ta'ala. Berbicara permasalahan Sholat 5 waktu tentu saja kita mengetahui jika sholat harus menghadap kiblat (ka'bah) yang berada di Mekkah. Karena Rukun Sholat yaitu harus menghadap ke Kiblat.

Bila kita sholat di dalam rumah, masjid, atau mushola pasti tidak berasa kebingungan dalam tentukan arah kiblat. Tetapi bagaimana bila kita sedang pergi ke satu tempat dan jauh dari mushola, mungkin kita mengetahui arah kiblat. Misalnya kita sedang menelusuri ke rimba, gunung, atau rekreasi ke satu tempat, tentu saja kita akan berasa kebingungan dalam tentukan arah kiblat.

Di zaman teknologi saat ini, tidak susah untuk Tentukan Arah Kiblat di samping mana. Handphone dan Tablet android menjadi jalan keluar untuk anda yang ingin mendapatkan panduan arah kiblat. Ada beberapa Program Kompas yang menjadi dasar dan panduan saat ada jauh dari masjid. Untuk lebih jelasnya, langsung saja anda simak ulasannya berikut ini.

## **1. Muslim Pro: Waktu Sholat Quran**

Aplikasi Untuk Menentukan Arah Kiblat yang pertama yaitu Muslim Pro yang dikembangkan oleh Muslim Pro Limited. Sebetulnya Program ini bukan hanya konsentrasi untuk cari arah kiblat saja, tapi lebih ke hal yang lain lebih penting seperti Al-Qur'an, Waktu Sholat, Tempat cari rumah makan halal, kalender hijriyah, mushola, dan yang lain yang ada banyak kembali. Program ini memerlukan Konektivitas Online untuk ketahui arah kiblat.

## **2. Kompas Arah Kiblat dan Sholat**

Aplikasi untuk menunjukkan arah kiblat selanjutnya yaitu Kompas Arah Kiblat dan Sholat. Kompas Arah Kiblat dan Sholat sebagai program 3 di dalam 1, yakni sebagai kompas untuk arah kiblat, waktu sholat dan sebagai Kalender Islam Hijriyah dan Masehi.

Untuk memakai aplikasi ini, anda perlu Aktifkan GPS agar dapat memperoleh tingkat ketepatan yang pas ke Kiblat (Ka'bah) yang berada di Mekkah. Permasalahan bahasa anda tak perlu cemas, karena program ini memakai bahasa Indonesia sebagai bahasa Standar-nya.

## **3. Arah Kiblat**

Aplikasi find kiblat berikutnya yaitu Arah Kiblat yang dikembangkan oleh Indonesia Developer. Karena ada program ini, pasti anda semakin lebih gampang dalam tentukan titik pusat bumi yaitu Ka'bah yang berada di Mekkah. Anjuran terbaik untuk memperoleh ketepatan tinggi, seharusnya Aktifikan Model GPS agar lebih pas pada target. Tertarik coba Arah Kiblat, ambil gratis lewat Google Play Toko.

#### **4. Kiblat Visual**

Aplikasi Kiblat selanjutnya yaitu Kiblat Visual yang dikembangkan oleh Samer Joudi. Karena ada program Kiblat Visual, anda dapat tentukan arah kiblat dengan tepat dengan penampilan yang demikian mengagumkan.

Yang memikat pada Program Kiblat Visual, anda dapat Tentukan Arah Kiblat dengan penampilan realistic 3D, dan tentunya anda memerlukan camera belakang untuk hasil 3D itu seperti Games Pokemon GO.

Baca Juga : [bettermind.id](http://bettermind.id)

#### **5. Cari Arah Kiblat**

Aplikasi Kiblat berikutnya yakni Cari Arah Kiblat yang dikembangkan oleh Quran Reading. Karena ada Program Mencari Arah Kiblat, anda dapat tentukan arah kiblat sama sesuai lokasi yang anda perlukan secara mudah dan cepat. Program ini tersambung langsung Google Maps hingga arah kiblat semakin lebih pas dan tepat. Tertarik coba, ambil gratis lewat Google Play Toko.

#### **6. 100% Kiblat dan Sholat**

Aplikasi 100% Kiblat dan Sholat membantu muslim untuk mendapati arah kiblat dan menyaksikan waktu sholat di penjuru dunia. Arah Ka'bah di Mekah dipilih dengan panah pada peta hingga Anda dapat sesuaikan arah sesaat akan sholat. Program mengelola waktu sholat sesuai lokasi kota dan negara Anda secara otomatis. Anda tak perlu cemas ketinggal waktu sholat dengan kontribusi sirene Azan dan penampilan waktu sholat berikutnya.